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第２６４回 例会 

 
 

 

【日時】2021年 7月 1 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 16名 名誉会員 6名 【出席者】11 名 ビジター 0 名 ゲスト 0 名 

【出席率】58.8%    

【ニコニコ BOX】\12,000― 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：山本教夫会員 

◇ 開会点鐘                                     熊谷行裕会長 

◇ 斉唱：「国家」「R-O-T-A-R-Y」 

◇ 会長・幹事バッチ交換 

◇ 会長挨拶                                   熊谷行裕会長 
        今日から頼りない会長で申し訳ないですが、皆さんに助けて頂いて頑張っていきたいと思います。前年度 

        山本直道会長会長がコロナの中頑張って頂いていて、私はリモートばかりで本当にすみませんでした。私 

もワクチンを一度打ちました。皆さんも早めにお調べ頂いて売って頂ければと思います。これからどうぞよ 

        ろしくお願い致します。 

      ◇ 幹事報告                                                                        板橋一成幹事 
   グローバルクラブから卓話の招待が来ています。米山奨学生の高尾山ハイキングの案内が来ています。参加 

   希望の方は是非よろしくお願いします。 

◇ 委員会報告 
  ロータリー財団報告：大日方真会員 

   今年度は目標額が設定されていません。ですので今年度は昨年度と同じ 150$でお願いしたいと思います。 

   ポリオプラスも同じように目標額がございませんので、自主的に寄付をして頂きたいと思います。 

  奉仕委員会：橋本年男会員 

   フローバル補助金が下りましてこちらの使い道として女性就労支援事業として食品衛生責任者の取得の為 

   研修会を行います。 

◇ 出席報告                                   

◇ 表彰：前年度出席 

◇ にこにこ BOX                                  立堀佳男会員 

熊谷行裕：本日よりリアルで出席します。本年度、頼りない会長ですがよろしくお願いします。 

板橋一成：今日は熊谷年度第 1 回目の例会。奉仕だけでなく会員増強の面でも頑張って成果を出しましょう。 

立堀佳男：山本直道直前会長、お疲れ様です。熊谷会長の誕生です。おめでとうございます。 

   



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

梅澤武男：熊谷年度おめでとうございます。1 年間どうぞよろしくお願いします。しっかりコロナ対策をし 

    て楽しいロータリー活動が出来ますように！ 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ：熊谷会長新年度おめでとうございます。会員を増強しましょう。宜しくお願い致します。 

山本直道：今日は久しぶりにリアル熊谷さんを拝見出来、いよいよ熊谷年度がスタートしたのだと実感しま 

    した。本年度もよろしくお願いします！ 

橋本年男：熊谷・板橋年度、輝かしいスタートを祝って！ 

 

◇ イニシエーションスピーチ                      2021-22 年度会長 熊谷行裕 

                                       

今年度の RI 会長も三浦ガバナーも今年度の活動方針として奉仕に重点を置いて 

            います。私も『身近な奉仕活動に積極的に参加しよう』とさせて頂きました。 

      身の回りにある奉仕活動を皆さんにも見付けて来て頂いて、海外での活動は 

      難しいと思いますが、積極的に奉仕活動をして頂きたいと思っています。 

      私がロータリーに参加させて頂いて変わった事は、まず全く違う業界の方々と 

      交流が持てた事です。そして、街で目の不自由な方を見かけた時に見て見ぬ振 

      りをしていましたが、ロータリーに入ってから積極的にお声を掛けるようにな 

      りました。目の不自由な方々は私たちは左側に立ってご案内します。そういう 

事が出来るようになったのはとても大きな収穫でした。私の会社は技術職なので、そういう方々に何か出来ない 

かと思い、杖や靴にセンサーを付ける技術が世界には有りますので、ロータリーの資金力を持ってそういった技 

      術を取り入れても良いのではないかと思いっています。それから、子ども食堂の活動ですが、最近のニュースを 

      見ていると避けては通れない問題だと思います。今、食品ロスが日本はとても多く、一方で食事がとれない子供 

      達がいるというのはどうにか改善しなければと思います。飲食店、小売店、食品企業からフードバンクに寄付を 

      募れないか、という所も今活動に入っています。インドの思想家の言葉で『誰かを助ける時に恩を施していると 

      考えないでください。実際にはその人たちがあなたに恩を施しているのです。我々が世界から授かった恩恵の恩 

      返しをさせてもらっているのです』という言葉が RI 会長の表明の中に入っていますが、私たちはたまたま運が 

      良かったのでその恩恵を返させて貰っているのだという事を念頭に活動していきたいと思います。もう一つ私が 

      疑問に思っている事で、環境問題でプラスチックの事が有ります。燃やしてしまっている区も有りますが、ダイ 

      オキシンが出ると言われていますが、実は燃やせるのではないかという事になっています。高温で燃やせば良い 

      という論文も多く出ていますが、いまだ結論は出ていません。もし燃やして可能であれば、ミクロネシアに高温 

      で燃やせる焼却炉を取り入れれば、ミクロネシア・チューク島のゴミの問題に大きく進展するのではないかと思 

      っています。それと、会員増強ですが、若い方でもロータリーに興味を持っている方も多いのですがロータリー 

      の活動について知らない方が多いので、もっと目で見て分かるような方法を考えていけたらと思っています。 

      『実行無き知識はゼロである。現状使わないものは全て空論である』とよっちゃん食品工業の社長さんがおっし 

      ゃていますが、我々も思っているよりも大きな事が出来るはずですので、皆さんどうぞお力をお貸し下さい。 

 

◇ 開会点鐘 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇  ８月 ５日  納涼例会 

◇  ９月１６日  ガバナー公式訪問 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ７月１５日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ７月２２日    休会 

◇ ７月２９日    休会 

◇ ８月 ５日   １８：００～２０：００ 

◇ ８月１２日    休会 

◇ ８月１９日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ８月２６日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月 ２日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月 ９日   １２：３０～１３：３０ 

 
  板橋一成幹事

 

 
    

 
熊谷行裕会長 山本直道前会長 

 
板橋一成幹事 熊谷行裕前幹事 

 
   熊谷行裕会長 

 
   大日方真会員 

 
   立堀佳男会員 

 
   山本直道前会長 

 
    


